

4. Ostalbrammlerschau des Z1 Aalen



Aalen-Unterrombach. Bei der 4.Ostalbrammlerschau wurden über 175 Kaninchen von 45 Ausstellern die von 30 Vereinen aus einen Umkreis von 200 km prämiert.

Bewertet wurden die Tiere von den Preisrichter Rainer Barth und Thomas Mösch aus Dürrwangen , Sie waren überrascht von der hohen Qualität der Tiere.Diese Schau wurde der Kreiskaninchenschau angegliedert ,die auch in der Rombachhalle stattfand. Die beiden Ausstellungsleiter Markus Schmid und Anton Wanner haben damit dieser Schau einen großen Stellenwert gegeben.

Damit ergab es für die Züchter und Besucher eine Kaninchenschau der Superlative , die der KTZV Z1 Aalen veranstaltet hat. Bei der gemeinsamen Eröffnungsfeier hieß der Vorsitzende W. Schmid zahlreiche Vertreter des Kreises , der Stadt und der westlichen Vorstadt willkommen.

Der Kreisvorsitzende Wieland bekundete mit Stolz auf eine Veranstaltung seines Verbandes auf die stattliche Repräsentanz der Züchter.Der Landrat Pavel war sehr angetan über die Vielzahl und Rassen und Stadtkämmerer Staiger sah in derartigen Ausstellungen auch eine ideale Gelegenheit, die Jugend wieder an die Natur und Tiere heranzuführen.Es waren auch Stadtrat Maier und Rektor Ritter anwesend.

Es wurden die Preise wie folgt vergeben:

Bestes Tier bei den Aktiven Brenner Karl ,Oberkochen und bei der Jugend Bauer Rebecca, Marbach . Die Ostalbbänder erhielten : Griese Georg,Schorndorf ; Brenner Karl,Oberkochen ; Krüger Kurt,Winterbach ; Hettich Christina,Freiberg ; Kurz Eugen,Salach ; Zizmann Jürgen ,Calw Sonder-LVE erhielt : Krüger Wolfgang,Schorndorf ; Schleicher Bruno,Sonderhofen ; Popp Vanessa, Sonderhofen ; Jugend LVE bekam Schwarz Emely aus Oberaspach.

Bericht: Pressewart A.Wanner.

[zurück](#)